



## Visite à l'IRTS de Poitiers

publié le 18/02/2014

Visite effectuée le mardi 11 février avec les élèves de première STSS (sciences et technologies de la santé et du social).

Le matin accueil autour d'un café, présentation de l'établissement, des conditions d'admission et de formation. Repas au restaurant universitaire « Roche d'argent ». L'après-midi, la classe a été divisée en deux groupes.

1er groupe : Nous avons assisté à un cours sur le sommeil pour des AMP, aides médico-psychologiques. C'est un cours sous forme d'échanges, chaque étudiant, qu'il soit jeune ou expérimenté, a apporté son expérience professionnelle.

Au début, lorsqu'on nous a annoncé le thème nous avons eu une appréhension, finalement nous avons aimé ce thème et aurions aimé participer et poser des questions.

En résumé, cette journée s'est bien passée.

2ème groupe : Nous avons assisté à une présentation de différents stages à l'étranger par une classe de troisième année en formation d'éducateur spécialisé. Les quatre stages ont été fait à Montréal et au Québec auprès de malades mentaux dans un établissement équivalent aux UMD en France, auprès de jeunes enfants placés en familles d'accueil, auprès de jeunes adolescentes en difficultés et auprès d'adultes handicapés sur un « plateau de travail » dans un grand magasin. C'est très intéressant de voir les différents fonctionnements, nous avons été surpris de l'importance des règles, des consignes à respecter et du côté « entreprise » de certaines structures.

**IRTS POITOU-CHARENTES**  
Institut Régional du Travail Social  
**Formation des Travailleurs Sociaux**

L'IRTS nous a très bien reçu, nous avons tous apprécié la journée car cela nous a permis de découvrir ce que peut être le métier d'éducateur ainsi que les études correspondantes à la filière du social.

Merci à tous et à toutes pour cette agréable et instructive journée.

S. Tran, I.Goubant.